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Düsseldorf, 25.01.2022 

An 
den Vorsitzenden des Schulausschusses 
Ratsherr Pavle Madzirov 
 
Anfrage der SPD-Ratsfraktion 
zur Sitzung des Schulausschusses am 08.02.2022 
 
 

Betrifft: 

Anfrage der SPD - Ratsfraktion: Aktuelle Situation des OGS Angebots in 
Düsseldorf 

Sehr geehrter Herr Madzirov, 
die offene Ganztagsschule (OGS) bildet für Schüler:innen und Familien eine 
wichtige Möglichkeit der qualitativ hochwertigen und integrativen Art der 
Betreuung. Mit der fachlichen Aufsicht und Unterstützung der Kinder, der 
Teilnahmemöglichkeit an pädagogisch wertvollen Bildungsoptionen, bildet die 
OGS auch ein wichtiges Element der Chancengleichheit unter den Schüler:innen. 
Laut einem der letzten Beschlüsse der letzten CDU-SPD Bundesregierung soll 
Eltern und Kindern ab dem Grundschuljahr 2026/2027 ein gesetzlicher Anspruch 
auf einen OGS Platz eingeräumt werden. 
 
Vor diesem Hintergrund bitten wir Sie im Namen der SPD-Ratsfraktion, folgende 
Anfrage auf die Tagesordnung des Schulausschusses am 8. Februar 2022 zu 
nehmen und durch die Verwaltung beantworten zu lassen: 
 

1. Wie viele OGS Plätze gibt es aktuell im Schuljahr 2021/2022 an 
Düsseldorfer Grund- und weiterführenden Schulen und wie ist 
deren Aufteilung nach Stadtbezirken? 

2. Wie hoch war die Nachfrage nach OGS Plätzen zum Schuljahr 
2021/2022 und konnten die Nachfragen durch den Bestand 
abgedeckt werden? 

3. Wie hoch wird der künftige Mehrbedarf im Hinblick auf den 
Rechtsanspruch auf einen OGS Platz sein? 

 
Eine weitere Begründung erfolgt ggf. mündlich in der Sitzung. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Marina Spillner    Hakim El Ghazali 
 
 


